

tennis de table - pro b messieurs

L'enjeu a submergé la 4S

Alors que la 4S Tours jouait sa montée en Pro A face à Thorigné-Fouillard vendredi dernier (0-3), les Tourangeaux sont apparus inhibés par l'enjeu.

Vendredi dernier, la 4S a loupé « sa » rencontre décisive. Celle de toute une saison. Celle où le travail d'une année peut se voir récompensé. Celle où vous prenez votre destin en main. Un destin dont Tours n'a pu se saisir, au contraire d'une équipe de Thorigné-Fouillard décomplexée, qui a joué sa chance à fond sur chacune des parties. Tout le contraire des Tourangeaux, battus 3-0 et visiblement submergés par l'ampleur de l'événement. Avec 6 points de retard sur Thorigné (qui compte un match d'avance), le rêve d'une accession en Pro A semble désormais illusoire.

David Rigault :
« On a manqué d'audace »

Mais l'une des premières différences, vendredi dernier, s'est peut-être faite avant même l'entrée des acteurs dans la salle Cissé. « On s'est un peu confortés dans nos choix. Je pense que la composition de l'équipe a eu de l'importance, avançait David Rigault, un capitaine très ému à l'issue de la déconvenue de son équipe. On a peut-être manqué d'audace à ce niveau-là. »

Il y a la préparation d'avant-match, avant d'en venir à la vérité du terrain. Sur ce dernier



Face à l'agressivité des Bretons, les joueurs de la 4S sont apparus sans solution. (Photo cor. NR, Ludovic Dupraz)

point, les Quatrésiens n'ont pas réussi non plus à répondre présent. « C'est bizarre car on a toujours du mal à jouer à domicile. L'ambiance était pour nous mais elle était peut-être inhibante plus qu'autre chose. » Sur les quatre défaites que compte Tours cette saison, trois ont eu lieu dans son antre.

Dans une salle Cissé qui avait fait le plein pour l'occasion (300 spectateurs), les joueurs tourangeaux ne sont pas parvenus à emmener avec eux le public, notamment en raison d'entames de matchs loupées. Un aspect

que regrettait le joueur de la 4S, Enzo Angles : « On a commencé chaque match en étant derrière tout de suite. Du début à la fin, on a été derrière et on s'est littéralement fait asphyxier. »

Vainqueur du match aller (0-3) et sur une bonne passe actuellement, Tours partait favori de cette rencontre face à Thorigné. Avec les risques que cela comprend, comme un sentiment d'obligation de victoire, plus intimidant qu'autre chose. Alors que de l'autre côté de la table, les Bretons se disaient qu'ils n'avaient rien à perdre. « Ils ont

lâché les chevaux contre nous, analysait le gaucher de 26 ans. De prime abord, on est supérieurs mais sur cette rencontre, ils ont été au-dessus, dans tous les compartiments du jeu. C'est vraiment eux qui ont gagné ce match, plutôt que nous qui l'avons perdu. »

C'est peut-être là tous les regrets pour la 4S. Tours n'a jamais ne serait-ce que posé un doigt sur une rencontre qui devait lui ouvrir les portes de la Pro A.

Lilian Bordron